

La réserve citoyenne, la construction d'un réseau de la réserve à Saint-Cloud !

A l'initiative de Mme FEVRE, principale du collège Gounod, référent-ville, et pilote du groupe de travail, les réservistes résidant Saint-Cloud ont été invités à faire connaissance avec les chefs d'établissement de Saint-Cloud !

Autour d'un moment convivial, la réserve citoyenne se construit au fur et à mesure, rien n'est défini, tout reste à faire. Les modalités sont à préciser, des besoins ressortent, et les réservistes peuvent être force de proposition !

Les profils et les expériences professionnelles, sociales et ou associatives des réservistes sont divers et variés, du responsable marketing au maître de conférence à l'ESCP Paris.



Liste de diffusion, répondre à tous afin que les réservistes puissent répondre aux demandes ou besoins en fonction de leurs disponibilités. Il semble aussi important de mutualiser les ressources notamment.

Volonté de créer une dynamique sur le long terme, réservistes et chefs d'établissement se sont accordés pour se revoir et construire des opérations et des actions :

- Des débats, proposition de rencontrer les élèves du Conseil à la Vie Lycéenne avec les réservistes pour qu'ils échangent et réfléchissent ensemble, autour de la citoyenneté.
- Les spécificités de la réserve citoyenne sont différentes des autres intervenants : le plus est la valeur de l'exemple de l'engagement. Construire avec des réservistes, les accompagner dans leur démarche de mise en place de CVC.
- Proposition d'un INTER-CVL et maison des lycéens de Dumas et Santos Dumont avec des membres de la réserve citoyenne
- La Semaine de l'engagement reste à définir ainsi que le rôle de la réserve dans cet axe. Création d'une dynamique sur le long terme.